

18.12.08 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 110

Beigesteuert von Genom
Donnerstag, 18. Dezember 2008
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 7. Januar 2009

Gesichtslos

Ich sehe in den Spiegel,
habe Angst, erkenne niemanden.

Ich sehe in den Spiegel,
fühle Reue, erkenne kein Gefühl.

Ich sehe in den Spiegel,
und spüre keine Treue, für niemanden in der Welt.

Ich sehe in den Spiegel,
spüre Schmerz, die Splitter in meinem Arm.

Ich sehe in die Scherben,
oh weh, so viel Verderben.

Ich sehe jemanden weinen,
schreiend vor Charakter - Gebeinen.

Ich sehe in das Blut,
gedenke dir, Schmerz, Kummer und Wut.

Ich sehe in das Blut,
und bald wird alles wieder gut.

Genom